
平成 30年 12月 16日、平成最

後の忘年会が久慈サンピア日立

で開かれました。12月例会終了

後、集まった会員は 18人。さら

に小林さん、橋本さんの奥様方、

ＪＷＡＹの田鍋部長に鈴木課長

も加わり、総勢 22人。 

 会長の一年を振り返るあいさ

つに続き、小田切さんの乾杯で

宴はスタートしました。 

 恒例の年度賞は次の通り発表

されました。(敬称略) 

＊永年会員(10年) 岡山孝子 

＊例会皆勤賞 井村泰也、小室

政衛、鈴木隆、佐藤勝男、豊

田正夫、松下喜行、美濃島和

男、原田英一郎、田﨑博 

＊最多作品出品賞 井村泰也 

＊作品出品賞 松下喜行 

＊奨励賞 真弓喜幸、藤田カツ 

  

 子 

＊会長賞 美濃島和男 

＊お久しぶりで賞 岡崎好美、

矢部正夫、橋本晋作 

 また出席者全員に参加賞が贈

られました。これらの賞品はＪ

ＷＡＹからのご提供でした、あ

りがとうございます。 

 今年の忘年会は、歌も踊りも 

 

 

 

 

 

 

 

なく静かな宴でしたが、和やか

に進み、松本さんの締めで、お

開きとなりました。 

 

 

 12月例会は 16日、大沼交流

センターで開催。18人出席。 

 秋の撮影会会費の決算報告、

忘年会の連絡などがありました。 

合評作品は次の通りでした。 

 

2018映像コンクール作品発表会 

原田英一郎/関好昭  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 映像コンク

ール発表会の様子を関さんと撮

影しました。その中でひたちビ 

 

 

デオサロンの入賞者に関連する

部分を主体にピックアップして

まとめました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊テロップの字が読み終わらな

いところがあった。文字数と 

 

 

テロップの長さを考えて。 

＊記録を有難うございました。 

 

みんなで支える地域のまつり 

鈴木  隆  

ＤＶＤ／９分 

≪作者コメント≫ 今年も 11

月に常陸太田市西河内下町にお

いて第 15回「行灯(あかり)の赤

レンガと銀杏まつり」が行われ

た。1500個の行灯が水田に並べ

られ、テントでは市川さんが姓
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名を短歌にして色紙に、また大

きな行灯に歌に合わせて書き、

赤レンガでは 90才の愛子おば

あちゃんの｢ひょうたんランプ｣

が飾られ、祭りを盛り上げてい

た様子を撮って来ました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊あんどんに筆書きするシーン

がもう少しあればと思いまし

た。風情が感じられるまつり

でした。 

＊観客が少なくて可哀想、しか

しすばらしい祭りですね。 

＊ユニークなイベントなので、

もう少し全体像が知りたかっ

た。ＢＧＭが強すぎて話が聞

こえない。テロップの文字を

ひとまわり小さくし行間を開

けたい。終わりが唐突。 

＊お祭りの様子がよく出ていま

すが残念ながらＢＧＭが大き

かったのとテロップの字が大

きく画面の中央にあり見ずら

かった。又雑音が入っていた。 

＊書家の声生かして下さい。せ

っかく所の説明しているので

すからこの場面ＢＧＭ不要。 

＊現地音が邪魔していて会話が

聞き取れない。タイトらーの

字が大きすぎて映像が消えて

しまう。 

 

小 浜 小 同 窓 会  

井村 泰也  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 三重県へ帰

省して小浜小学校の同窓会に参

加した。同窓会の類は一般的に

関係者のみが記録として楽しむ

ものであると思われるが、折角

作ってみたので我慢してご覧下

さい。高齢者(78～79歳)の集ま

りで、どことなくぎこちないで

すが、参考になれば幸いです。

尚、この映像は私のビデオカメ

ラのオートが不調でピントが合

わず鮮明度が悪く綺麗に撮影で

きませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊同窓会のふんいきが伝わって

来ました。 

＊ピンぼけ惜しい！ 

 

 

 

 

 

 

＊美しい景色がもったいなかっ

た。場所の説明あるいはテロ

ップがあればよかった。 

＊関係者にはいい記録でもテロ

ップ等が入らないので場所等

がわからない。又、宴会部分

は例会には不要だと思います。 

＊映像ピント不良。ケーブルカ

ーの映像が長すぎる。 

＊ＢＧＭの音の大きさが気にな

った。 

 

滑 川 学 区 敬 老 会  

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊アップ撮りに苦労されたと思

いますが、その節目で全体像、

特に敬老会ですから参加され

ている老人の映像があればよ

いと思いました。 

＊小５の生徒の祝辞中に日立市

の問題点のテロップは唐突の

感じがしました。主賓の高齢

者の顔の映像がもっと欲しい。 

＊しっかりした絵作りがいいな

と思ってみていたが… つな

がりのない絵の羅列や不要な

情報が多く大混乱。主役のお

年寄りの絵がないのは？ 

＊テロップに自分の主観？が多

く入っているがはいらないほ

うがいいのではと思う。 

＊小学５年のあいさつは１/３

位でよいのでは？中学生音楽

アップの映像がもっと欲しい

ですね。 

＊音楽の編集が長すぎるのはど

うかと思う。挨拶も同じ。 

 

新宮熊野神社長床と御神木 

小林  茂  

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 福島県喜多

方市へ行く機会があり、地元の

人のおすすめスポット新宮熊野

神社を撮影。長床(拝殿)と御神

木の簡単な説明と晩秋を感じて

頂ければと思い作りました。 

≪ご意見異見≫ 

＊一瞬の秋の風情の撮影を学ば

せていただきました。 

＊銀杏の葉を逆光で透かして美
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しい黄色が見事ですね。落葉

も見事。素人は最初に喜多方

という場所(ＴＰＯ)が欲しか

った(途中にあり)。 

＊秋の風景ですね！長床の説明

話もう少し。 

＊少し短すぎてもっと見たかっ

た。 

＊アップの映像を多く使用した

のは良かった。 

 

大沼学区総合防災訓練  

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 11 月３日、

大沼学区総合防災訓練が行われ

ました。第一避難所を午前８時

30分に出発、大沼小学校へ、グ

ランドに小学生全員も参加して

行われました。 

≪ご意見異見≫ 

＊バケツリレーの水の最後の映

像は？ 

＊地域のイベントの記録は重要

ですね。いつもご苦労様です。

あいさつ中に入れるインサー

トもうまい。 

＊良く纏まっていました。 

＊各訓練を短くまとめたのは良

かった。要所がわかりやすか

った。 

 

十王川サケの捕獲  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

≪作者コメント≫ 今年も十王

川でサケの捕獲が園児や小学生

の体験学習で行われました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊子供の元気さが気持ちいい。 

＊どの映像も見事です。必要な

カットをすべて最良のアング

ルで写していて立派です。不

要なカットが一つもありませ

んでした。 

＊春の放流、秋の捕獲と「サケ」

の撮影ご苦労様です。 

＊ポイントを良くまとめて撮っ

ていました。 

 

吟 詠 の 発 表 会  

細川 正男  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先月、高萩

での吟詠の発表会の様子です。

最初の初級者と最後の宗家(先

生)の発表を主にまとめました。

吟詠(詩吟)独特の楽譜も紹介し

ます。 

≪ご意見異見≫ 

＊立派でした。 

＊詩舞の入った最後のカットは

矢張り一つの画面では無理。

全部とは言わないまでもピク

チャーインピクチャーで大写

しにして欲しい。 

＊めずらしいイベントでした。

細川さん名演ですね。文字と

のシンクロは解りやすくて良

かった。 

＊なかなか聞けない映像でした。 

 

黄葉のイチョウ並木と家族の風景 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城県歴史

観の黄葉したイチョウ並木とそ

こに集う家族の風景です。昼間

の風景とライトアップした夜の

風景の両方を撮ってみました。

昼間は 2016年、夜は 2017年と

今年の撮影です。 

≪ご意見異見≫ 

＊秋を感じさせるすばらしい映

像と思いました。殊に夜景が

良かったです。 

＊見事というしかない。スタビ

ライザーや編集時のレイアウ

ト編集も見事。クロスフィル

ターも効果的でした。 

＊美しい風景に酔い過ぎていま

せんか。家族の風景も弱いで

すね。 

＊まるで別世界の映像です、さ

すが。 

＊撮影の仕方がうまく、見てい

て気持ち良い。 

＊同じ銀杏でも撮影の仕方によ

ってすばらしい映像でした。

ＢＧＭも良かった。 

 

天空の旅人 晩秋の栗原を飛ぶ 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 

≪作者コメント≫ モーターパ
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ラグライダーに入門して、６年

経過しました。数多くのフライ

ヤーに恵まれて成長してきまし

た。今回は、新人さんの初フラ

イトを記録しました。私の初フ

ライトを思い起こすカットでし

た。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

 

 

＊最後の下から上へのテロップ 

は少し早くて読めなかった。 

＊新人さんのエピソードと自分

の記録は別にしたほうが良く

ないですか？ 

＊いつも天空の映像見させて下

さりありがとう。 

＊小生の育った栗原は大きく変

わっていました。 

 

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21：00～）内でも再放送。 

12/16～ 東海Ｉ-ＭＯのまつり   (一般投稿) 

12/23～ 投稿ビデオで振り返る 2018年 

     初日の出(松下／原田)、消防出初式(小室)、 

     かみねの雪景色(真弓)、ＢＲＴ開通(小室) 

     常陸ノ国グルメフェス(豊田)、会瀬ささ

ら公開(松本)、ひたち国際大道芸(真弓)、  

     自然の中でお友達作り(原田)、エコフェ

スひたち(原田)、菜の花の種まき(井村)、 

     郷土芸能大会(美濃島)、以上日立市の話

題を中心に編成。 

12/31～1/13特番のため投稿ビデオの放送なし 

 1/14～ 十王川サケの捕獲       (小室政衛) 

     新宮熊野神社長床と御神木 (小林 茂) 

 昨年この番組で放送された作品は、80本になり

ます。その内会員作品は 71本でした。皆さんのご

協力ありがとうございました。 

 ＪＷＡＹは昨暮から東海村にもサービスが広が

りました、これを機会に私たちの仲間を隣村に広

げるチャンスになるかもしれません。今年もよろ

しくご協力お願いいたします。 

 

 

 

▼毎週木曜日 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」 

 の中で放送 

12/13 常陸太田行灯まつり     (鈴木 隆) 

       ダンス連盟 30周年記念舞踏会 (細川正男) 

12/20 ビデオレターセレクション 

     （鈴木隆、原田英一郎、美濃島和男、

小室政衛） 

 1/10 水木子供会クリスマス    (藤来 稔) 

    河原子海岸初日の出     (藤来 稔) 

※ことしも身近な話題を撮影してどんどん投稿し

てみましょう。 

1月例会(総会)は 20日開催です 
とちぎ秋まつり撮影会作品発表も 

  あけましておめでとうございます。今年も元気でビデオライフを楽しみましょう。新年最初の 

例会ですので、総会を兼ねて行います。ご出席ください。 

 ❖ １月 20日（日）午後 1:00から 

 ❖ 大沼交流センター ２階 

内容①平成 31年度総会（決算報告、事業計画、役員改選など） 

   ②とちぎ秋まつり撮影会作品発表（撮影会参加者は、ぜひ出品してください。10 分以内） 

   ③一般作品合評（新年の話題などお持ちください） 

   ④その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ １班：関、小田切、細川、井村、小林 の皆さんご協力ください。 

今月の勉強会は

行いません 
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